

Le Petit Canard (par enchainé) Villardonnellois

samedi 25 juin 2022 - fête de l'école

Tous les ans, un peu avant la fin de l'année scolaire, le "maître" et les parents d'élèves organisent une petite fête où tout le monde est invité.

Des ateliers des connaissances sont installés sur la place de la mairie. Apéritif et repas terminent cette journée comme il se doit à Villardonnelle !

Dès l'arrivée, le marché aux plantes permet de boucher quelques trous dans les jardins, après ces fortes chaleurs.

De nombreux ateliers sont répartis sur la place où les adultes peuvent apprendre beaucoup de choses !



Et celui-là,
tu sais comment
il s'appelle ?

Je ne sais pas !
Et je n'ai pas envie
de l'appeler !



Reconnaissance des coquillages.





Les cousettes du VLAC ont eu un gros succès, même auprès des garçons !

Tu passes ton fil ici, et puis là. Et patati et patata...



Les "artistes en herbe" du Foyer rural ont trouvé de jeunes talents encore plus "en herbe" qu'eux !



Des papas attentionnés apportaient des rafraîchissements pour éviter les coups de chaleur... dûs à l'effort intellectuel...

Coquillages ou cailloux, les enfants ne manquent pas d'imagination !



Tous les ateliers eurent un succès mérité.



Au secours !
je vois la feuille
à l'envers !



Toutes les disciplines
étaient évoquées.
Gymnastique, rugby
et même élevage de souris.



Si à Montpellier ils leur avaient donné
deux ballons comme à nous,
il y aurait eu moins de blessés !



Petit interlude devant une fresque, dessinée par Julien, représentant le "buffoli", traditionnel pendant la fête locale.



Un dernier passage aux plantes et on installe l'apéro !

Un apéritif convivial qui permet de faire connaissance avec les nouveaux arrivants.



Et là-bas, tu le connais le nouveau ?



D'habitude c'est le contraire !
Mais tu me donnes ton O6
et nous te tiendrons au courant
de ce qui se passe dans le village !





Petit à petit
les visiteurs
s'installent
pendant
que les enfants
continuent
de s'amuser.
À cet âge là
ils sont
infatigables !



Pendant que les garçons
vont manger, je peux
enfin jouer au ballon !



Et le service
commence.
On sert d'abord
les enfants
qui sont pressés
de retourner jouer !

Après avoir manger
on va pouvoir aller jouer
au ballon avec les garçons !



On n'a pas été
assez vite.
On est les derniers !

Repas apprécié par tous préparé
avec courage par des parents dévoués !

Un peu de riz,
et après,
poulet basquaise !



Distribution des desserts aux petits.



J'peux en avoir
un jaune ?



Remerciements du "maître"
à tous ceux qui ont
œuvré au bon déroulement
de la fête.



Et merci aux courageux
qui ont aidé à "remballer" !